



Libros de texto son “un relajazo, están mal hechos”: Rubén Moreira

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira calificó los nuevos libros de texto como “un relajazo” que además tienen grandes descuidos que van en contra del aprendizaje de los niños en México.

“Es un relajazo, es un tema mayúsculo, porque a la posición ideológica, que es evidente, le tienes que sumar que están mal hechos”, acusó.

La bancada del tricolor en San Lázaro se sumó a las críticas de padres de familia, pedagogos y analistas a los nuevos libros de texto gratuitos de la Secretaría de

Educación Pública (SEP), para el ciclo escolar 2023-2024 y sostuvo que tienen grandes descuidos.

Durante su programa: “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, Moreira reconoció que todos los gobiernos del mundo hacen una intromisión ideológica de alguna manera en los libros y esta tensión se ha presentado en diversas ocasiones en nuestra historia.

De hecho, recordó reformas educativas para incluir en los libros de texto, por ejemplo, la educación sexual y la planificación

familiar, lo que generó gran polémica en su momento.

Sin embargo, recalcó que había una diferencia con los libros de texto actuales que se quieren introducir en el nuevo ciclo escolar como parte del Plan de Estudios.

A diferencia de los actuales, agregó, la calidad de los materiales era muy distinta, mucho mejor, había pruebas de pilotaje en el país, se hicieron grupos piloto para ver cómo reaccionaban los muchachos ante los nuevos contenidos, se hizo una enorme capacitación a los maestros, había todo un esfuerzo de productos pedagógicos de acompañamiento. “Hoy no hay nada de eso”.

Moreira detalló que los gobiernos priistas solucionaron este tema con planeación. “Con el Consejo Nacional de Educación y consejos estatales. Los papás a través de las asociaciones intervenían” •
(Alejandro Páez)